



An die Hilbecker Haushalte

Werl-Hilbeck, 30.03.2021

Erschließung von Hilbeck mit Glasfasertechnologie

Liebe Hilbeckerinnen und Hilbecker,

wie Sie vielleicht schon aus dem Nachbarort Budberg oder auch aus der Presse erfahren haben, ist das Thema „schnelles Internet“ in unserer Gesellschaft allgegenwärtig und von hoher Relevanz.

Der Versand großer Datenmengen, Streaming Plattformen wie YouTube, Netflix und Co sowie Social Media sind längst Bestandteil unserer modernen Gesellschaft geworden. Auch die Corona-Pandemie zeigt, wie wichtig eine stabile Internetverbindung ist, wenn plötzlich Homeoffice und Homeschooling in vielen Haushalten auf der Tagesordnung steht.

Daher ist ein leistungsstarkes und schnelles Internet heute enorm wichtig. Glasfaser ist hier eine nachhaltige Infrastruktur der Zukunft. Als wichtiger Standortfaktor kann ein Glasfaseranschluss nicht zuletzt auch zur Wertsteigerung einer Immobilie führen.

Nutzen auch Sie die Gelegenheit in Hilbeck kurzfristig an das Glasfasernetz angeschlossen zu werden.

Für Fragen steht Ihnen Daniel Volmer (breitband@hilbeck.net) zur Verfügung. Oder nutzen Sie die persönliche Fragestunde des Anbieters im „Raum für Generationen“ am 10.04.2021 zwischen 10.00 und 12.00 Uhr. Corona bedingt ist leider keine Bürgerversammlung möglich.

Mit freundlichen Grüßen

Torben Höbrink
(Bürgermeister der
Wallfahrtsstadt Werl)

Karl-Wilhelm Westervoß
(Ortsvorsteher)